

Antonio Marqués Ripoll, San-  
to Domingo 62 (esta fractura ti-  
bi). — Tres días permaneció muerto.  
Alejandro López Basilia, 18  
años, Mosen Tirado 7; contum-  
iles espaldas.

Antonio Martí Bonjons, 8 años,  
Libre 20 de setiembre.

Párticularmente sufrido en el Hos-  
pital el niño que fúe asistido en  
tambaleante del señor Balleser,  
también fallecido.

En señal de duelo.

En el teatro Principal, con el  
loco completamente lleno, hubo  
la representación de la Compañía  
de Teatro de Pedro Odrioz, la obra "El Cardenal".

El señor alcalde, acompañado  
de concejales y periodistas vi-  
listas, representantes de la em-  
presa y al director, que se abstu-  
dió al desfile de la autoridad  
municipal.

El señor Ollachs asistió, palco  
especial y personal, la representación  
que hubo en el teatro Principal, la  
obra "El Cardenal".

El señor alcalde, acompañado  
de concejales y periodistas vi-  
listas, representantes de la em-  
presa y al director, que se abstu-  
dió al desfile de la autoridad  
municipal.

El señor Ollachs asistió, palco  
especial y personal, la representación  
que hubo en el teatro Principal, la  
obra "El Cardenal".

Noche triste.

De los sencillos y memorables  
en nuestros asales. Faltos de lana  
en la capilla, los casinos, oficinas y  
salones, que se han quedado impres-  
ionados por la tragedia, han  
organizado una despedida  
que consistió en una misa  
y un oficio por el difunto.

También estuvieron en el Hos-  
pital otras autoridades, haciendo  
duelo.

Después el señor gobernador  
recibió en su despacho oficial a  
les autoridades convivientes, ob-  
servando en estos momentos.

Noche de desolación, 1 noche

del 17 al 18 de Noviembre de 1918.

Síñor: acoge en tu seno a esos  
nuevos amigos que ayer subieron  
a tu gloriosa y hermosa casa, a esa  
casa que es tu hogar y que  
regresan por sus padres, por todos  
nosotros, por Castellón, al que  
el perdeser para siempre les  
lleva su concurso.

El día de hoy.

Tras una noche de tristes in-  
victos, de tristes horas de lucha,

a primera hora de la mañana  
se ha abierto la calle, pidiendo observar en  
los desahucios la comisaría que  
les ha producido la separación de

la familia.

Febrero 1918.

Febrero 1918.